



Angeles Cabria y Ana Pérez, del Observatorio de Salud Pública de Cantabria, mantuvieron una reunión con los miembros de la Cátedra COIBA con el objetivo de acordar algunas líneas de actuación en áreas de trabajo comunes para ambas instituciones.

El Observatorio de Salud Pública de Cantabria, creado en 2006 por la Consejería de Sanidad y Servicios Sociales del Gobierno de Cantabria, estructura su trabajo en cuatro áreas: investigación y análisis, formación, información y comunicación, y participación. Tras una primera fase dedicada a la valoración de las necesidades en materia de Salud Pública en Cantabria, el Observatorio consideró que una de las principales carencias en este campo era la escasa información existente sobre la atención sanitaria que actualmente se brinda al colectivo inmigrante en Cantabria. La detección de esta incipiente necesidad puso en marcha el diagnóstico de situación de salud y acceso a servicios del colectivo inmigrante en Cantabria, proyecto en el cual trabajan en la actualidad desde el Observatorio.

Precisamente el estudio del fenómeno de la inmigración es uno de los principales puntos de encuentro entre la Cátedra COIBA y el Observatorio. La inmigración ha sido un área de trabajo prioritaria de COIBA desde su creación a comienzos de 2006. El ciclo de conferencias Cátedra Cantabria Inmigración: crecimiento económico e integración social, la exposición fotográfica Revelando la inmigración, y el desarrollo de diversas actividades formativas y de investigación son algunas de las actuaciones que desde COIBA venimos realizando en este campo.

En la reunión se acordó mantener un encuentro con el director del ICANE al objeto de analizar la pertinencia de desarrollar un estudio sobre inmigración en Cantabria.